

## Experiencia ERASMUS Ulm (Alemania) 2010/2011

En este documento voy a tratar de explicar mi experiencia durante los 6 meses de estancia en esta ciudad.

La ciudad de Ulm es una ciudad pequeña de unos cien mil habitantes. En su mayoría son estudiantes, la población es bastante joven. Aun siendo una ciudad pequeña, cuenta con la mayoría de servicios que necesitamos, tiene de todo. Hay bares de todo tipo y gustos, así como centros comerciales, restaurantes típicos, y grandes franquicias que todos conocemos.

Mi estancia comprendió los meses desde Octubre hasta Marzo, todo el invierno. He de decir que hace mucho frío y nieva muchísimo, pero todo está perfectamente acondicionado para tal caso y no se pasa tan mal. Anochece muy temprano y la vida transcurre en gran parte sobre la mañana.

Hay varias residencias y estas son asignadas al azar. Todas están muy bien, en mi caso me tocó la más cercana a la universidad y fue bastante cómodo. Las residencias tienen salas de ocio y salas donde realizar fiestas por no decir que también tienen un bar. A diferencia de las residencias a las que estamos acostumbrados a ver, estas son más bien como pisos, ya que no existe mucho control de entrada ni de salida de personas, nadie os vigilará.

En relación a la universidad, he de decir que es una pasada todo. Desde el dinero que invierten en infraestructuras hasta el menú del comedor. Desde mi punto de vista, es una buena universidad, donde a mi parecer y según lo que pude ver, se mantiene un buen nivel de enseñanza.

En la parte relacionada con el Erasmus y oficinas internacionales, he de decir que el trato es espléndido, sin ningún tipo de demora, ni cosas raras. Las cosas se han realizado perfectas y cualquier duda o problema que os surja no dudéis en contactar con las relaciones internacionales pues os tratarán muy bien.

En mi experiencia, os voy a hablar de créditos de libre configuración que es lo que yo he realizado. Existen cursos de idiomas de libre acceso y gratuitos a los que os podéis apuntar. Hay cursos de idiomas, os recomendaría el alemán si no lo controláis, dichos cursos son 3 créditos ECTS, si los completáis, a 1h y media por semana, son muy sencillos.

El tema económico es muy importante, yo he vivido con 500 euros al mes; de residencia eran 300 euros y lo demás más o menos igual que aquí pero un poco más caro. El medio de transporte que se suele usar siempre es el bus, la universidad os regaló un semestre gratuito de viajes para poder usar bus, tren o tranvía.

Un aspecto muy interesante y para comentar, es la quedada llamada Stammtisch, donde cada martes quedan alumnos de intercambio para ir a los bares de Ulm, cada martes uno diferente, a beber cerveza, ya os podéis imaginar.

Por último y para concluir el documento, es una experiencia que se la recomiendo a todo el mundo, tenéis que ir de Erasmus antes de terminar la carrera.

Ismael Sánchez